
       cece-csti-le-club,  

voici TES NEWS de juillet 2014.  
 

 

Et toi, un mail, des photos?  Still waiting ! 
 

 

Et un grand merci à celles et ceux qui ont pu nous 
rejoindre pour ce superbe concert lyrique préparé, 
organisé et commenté brillamment par Bernard, mais … 
de mémoire car il avait égaré ses papiers !!!!!  
Franceline et Bernard DREYER, grands amateurs d’Opéra 
sont très liés avec des chanteurs qui poursuivent leurs 
études à Marseille.   Suyong, mezzo-soprano coréenne de 
très grand talent  et Masahiro remarquable ténor japonais  
ont ainsi pu venir nous en - chanter !  
 
Seul petit bémol (anormal pour de la musique) nous avions 
préparé 40 repas entreposés dans la salle de la Mairie, la 
nuit a protégé … Ali Baba et (pas tout à fait)  40 voleurs!  
Le lendemain tout avait disparu, mais la journée a été 
superbe quand même !!!  

 
 
 
 

 
 

 



SOMMAIRE :    Ces zanciens, toujours à parcourir le 
monde : on passe du Gotha des grands chefs 
d’entreprise, à une incursion au Gabon, on décolle vers 
30 000 pieds, ensuite en Arménie avec notre normal 
Président,  passage au Danemark, puis à New-York, 
retour à Empuria Brava et enfin à Bakou…  ouf, il faut de 
la constance pour vous suivre !!!!! 
 
 Promo 72 : de François RAYMOND : 
 
 

« Et Salut Michel,  Heureux de te savoir en bonne forme et 

d’avoir bien récupéré…Tu nous a bien manqué lors du 

dernier déjeuner….J’étais absent plusieurs jours au fin 

fond de la Bretagne/ Pays de Loire….Et sans les outils de 

com….       Me lançant dans un raid vélo dans les Bauges 

pendant 4 jours vers le 20 juin, je suis en entrainement 

intensif ….Les 80 participants sont très divers puisque on 

a Luc ALPHAND …..et comme plus agé Paul DUBRULE, 

ex President et créateur du Groupe ACCOR, 79 ans qui 

parcourt l’intégralité des étapes. Je t’en reparlerai. 

Avec Chantal, on ne pourra pas se rendre au spectacle de 

ROSANS que tu proposes fin mai. Partie remise. » 

Bravo   et félicitations, que du beau monde !!! Dis moi, toi 

Grand Sportif, je peux venir avec mon Quad ?  

Promo 74,  du gabonais Jean-Eric HOLZAPFEL : 

« Cher tous, malheureusement je ne pourrai pas venir, 

devant rester à Libreville, Gabon.                                               

Avec toutes mes amitiés. »    

Merci lointain et fidèle ami,  a bientôt . Dans ton PEE 

rebaptisé,  quelqu’un se souvient il du passage de 

l’immense jazzman Dimitri VERDET 74???  

 Promo Famous 76,  de Armand « le mousse » RéA  

Qui, trahit son surnom du CSTM (cadeau de Raymond 

VIDIL) et que voici,   fier comme (parodiant Coluche) un 

BAR TABAC : 

« J’espère que tu en as profité pour piloter un peu l’hélico 

pendant le voyage !!    (Allusion à mon corazon  qui va bien 

merci )    

Moi j’ai passé ma qualif IFR au mois de Mars, je peux 

voler comme les pilotes de ligne !! Par tous les temps !!!  

avec les percées dans la couche, les atterrissages sans 

visi !! phénoménal !!        

Amitiés à tous                    Le FLYING Mousse. » 

 

Bravo Armand, toujours passionné de pilotage avion   

alors que ta carrière fut CSTM, M  pour Maritime. A quand 

une ballade sur SERRE PONçon ???   

 

 



De Christian RICHEL  
qui va fêter les 50 ans de RICHEL S A et a dû supporter 
les petites blagues de notre « Président normal» qui 
n’avait emporté ni casque, ni scooter. 
 

« Chers amis, 
Amitiés d Arménie ou je fais partie de la délégation d 
entreprises de notre "cher Président"...il en faut! 
 
Je serai de tout coeur avec vous mais en Corse...je ne 
désespère pas d arriver a visiter un jour  enfin le nid 
d'aigle de Michel... » 
 
A bientôt Christian, Tu sais que tu seras le bienvenu, 
mais uniquement si Anne–Sylvie t’accompagne !  
 
 

Grand merci à Dimitri VERDET ! 

«Ci-joint NEWS de notre collègue Michel Lallemand (76) : 

il a fait une belle « carrière » ! il va être nommé donc chef 

de mission au Danemark. »      

Salut à toi, Michel LALLEMAND, reçois toutes nos 

félicitations, à bientôt, à …… Marseille . Sûrement !  

 

 

 

 

 

 De Michel LALLEMAND,  encore à NEW YORK. 

« Bonjour Dimitri,   Merci pour cette réponse très 

documentée. Oui, le Danemark est un peu exotique pour 

moi, j’aurais préféré des rivages plus méditerranéens 

mais au moins, je suis en Europe, ce qui était important 

pour moi sur un plan familial. Je te souhaite une heureuse 

retraite. Gardons le contact au sein de l’association des 

anciens du CECE.  

Je suis de la promo 76 et lis toujours avec intérêt la prose 

de Michel Lesbros et des autres piliers même si je n’écris 

pas très souvent.         Bien à toi, » 

    Michel LALLEMAND       Conseiller économique Mission 

permanente de la France auprès des Nations Unies.         

Service économique    One Dag Hammarskjöld Plaza245 East 

47th Street, 44th Floor – New York, NY 10017 

 

 

 

 

 



De Daniel et Francette MARTY avec Francis et Martine 
AUDOUARD 83, de passage  à EMPURIA BRAVA.  

 

 
«  Michel  de ton fan club   du Sud-Ouest, à contre jour,   
mais pas à contre-courant ...  
Nous avons partagé un moment gastronomique à 
l'heureuse initiative de Francis et Martine AUDOUARD 83 
qui passaient par la Catalogne et nous nous sommes 
promis de renouveler ce modèle de réunion " a ta 
mémoire " :  
        Je veux dire " afin que tu ne nous oublies pas !!! " 
  
Bises, Amitiés et prends bien soin de toi !!! 

Daniel + Francette qui a fait de son mieux pour corriger 
les reflets mais il est impossible de nous faire briller 
davantage !!! » 
 
Rassurez vous, vous  brillez de tous vos feux !!!  C’est donc la 
suite heureuse d’un somptueux déjeuner en 2012 au   
»Col Vert » le Resto-Canard bien nommé dans le Tarn!  

Ben voilà une initiative qu’elle est bonne   sauf que si 

vous m’aviez prévenu  J’ARRIVAIS !    L’expression de 

monsieur l’ingénieur  Daniel…………. «à ta mémoire »   

fait un peu pierre tombale, j’eusse préféré (en toute modestie)  

«  en ton honneur »    mais tant pis.     Encore bravo et à 

bientôt, Emmanuelle se joint à moi pour évoquer votre 

accueil et cette paella exceptionnelle chez ton amie …..  

Promo 78, de Yves DELAFON,   je lui ai demandé de nous 

exposer ses activités…Effectivement, il a des journées 

bien remplies….      Et s’il lui reste un peu de temps, il 

viendra à la prochaine rencontre !!!  

« Salut,Je te/vous suis, mais sans beaucoup participer...          

Pour les nouvelles : 
Toujours administrateur du groupe BCI (Banque pour le 

Commerce et l’Industrie, siège Mauritanie et filiales au Mali, 

en Guinée Conakry) et, à partir de juin septembre, au 

Sénégal. Ceci entrainant des déplacements réguliers dans 

cette région (www.bci-banque.com) 

Une partie importante de mon temps est consacrée à des 

activités liées au traitements des pathologies dans la 
construction : Surfaces et Structures (travaux spéciaux -

www.surfacesetstructures.com),  

http://www.bci-banque.com/
http://www.surfacesetstructures.com/


Mesure et Suivi (Systèmes d'aide à la compréhension des 

pathologies de la construction, des mouvements d'ouvrages 

d'art et de terrain - www.mesureetsuivi.fr).     DFA 

s.a. reste est toujours opérationnelle (accompagnement 

stratégique et intelligence économique), ainsi qu’INEIS 

sas (négoce et intermédiation) 

Pour le reste, j’ai terminé, en avril, un mandat 

passionnant à la tête de "Pays d'Aix Initiative"  

(www.paysdaixinitiative.com) 

J’ai, depuis,  accepté la présidence du GEPA 

(Groupement des Entrepreneurs du Pays d'Aix -

www.gepa-aix.com). 

Tu rajoutes à cela quelques cours/interventions et une 

grande famille, tu comprends mon ...silence (que je viens 

de rattraper d'un coup!).      Amitiés,         Yves »   

 Encore merci Yves et à bientôt  !  

 

Promo 78 de Dominique CHARPENTIER.   

«  je vois que tu es bien rétabli. Fais ce qu’il faut pour 

encore te bonifier comme le bon vin.  Je repars pour 2 

ans en Azerbaïdjan dans 15 jours.    Encore une mission 

d’aide au développement (capacity building –

développement institutionnel- pour les administrations 

azéries) de la Commission Européenne.     Je connais 

Bakou pour y avoir travaillé en 1993-96, à l’époque 

postsoviétique des pénuries du stylo à l’eau froide ou 

chaude et surtout de l’aventure au quotidien.   Maintenant, 

le principal problème sera, comme partout, les 

bouchons……. 

Porte-toi bien et ne fais pas trop d’hélico….. »  

Merci Dominique, essaie de re-créer une antenne des 

zanciens sur place comme vous l’aviez fait à KIEV avec 

Jean-Eric HOLZAPFEL 74  à présent au Gabon . Sans 

doute,  encore plus de choses auront changé, raconte 

nous ton arrivée !  

Bonne chance (et bon courage !).  

http://www.mesureetsuivi.fr/
http://www.paysdaixinitiative.com/
http://www.gepa-aix.com/


 
 
 Se retrouvant un peu isolés à … KIEV, Dominique CHARPENTIER 78 et  
Jean-Eric HOLZAPFEL 74 avaient créé une antenne  kiévoise !  
 
  
 
 
 
 
 

 

 

Promo 83   Francis AUDOUARD   voir 76 …  
 

 « Michel,   En effet les organisations de dernière minute 

sont souvent les meilleures ! Tu nous as permis de nous 

relier entre promotions, c’est donc un grand merci que 

nous t’adressons.   Avec plaisir de vous revoir tous 

quand vous revenez dans le Tarn ! Bien cordialement » 

 
----------------------------- 

Amis ZANCIENS, 
fouillez dans vos photos et  
 
                        CONTACTEZ NOUS :  
 
Michel 06 86 49 38 57 mlesbrosceceti@hotmail.com  
Michèle PENTAGROSSA 
 pentagrossa.michele@neuf.fr  
Bernard DREYER        b.dreyer@sudclearance.fr 
André    ARIU             aeariu@free.fr 

mailto:mlesbrosceceti@hotmail.com
mailto:pentagrossa.michele@neuf.fr
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